

## **El virtuoso violinista libanés Ara Malikian actuará mañana en Priego**

**Su espectáculo está incluido en el programa Abecedaria, dirigido a escolares de 3º de Primaria**

**Redacción**

Jueves 20 de octubre de 2011 - 10:17



El Teatro Victoria acogerá mañana la actuación de uno de los violinistas más brillantes, expresivos e innovadores del panorama musical actual.

Se trata del libanés Ara Malikian, que con su particular y personal estilo, en el que se dan la mano la fuerza rítmica y emocional con el virtuosismo y la expresividad de la gran tradición clásica europea, pondrá en escena el espectáculo “Cuentos del Mundo. Armenia”, con el que desde 2009 se encuentra de gira

Nacido en Líbano en el seno de una familia Armenia, Ara Malikian se inició en el violín a muy temprana edad de la mano de su padre. Dio su primer concierto con 12 años y a los 15 recibió una beca del Gobierno Alemán (DAAD) para cursar estudios en la “Hochschule für Musik und Theater Hannover”. Posteriormente amplió sus estudios en la “Guildhall School of Music and Drama” de Londres, además de recibir lecciones de los más prestigiosos profesores del mundo como Franco Gulli, Ruggiero Ricci, Ivri Gitlis, Herman Krebbers o miembros del Alban Berg Quartett.

Su inquietud musical y humana han llevado a Ara Malikian a profundizar en sus raíces armenias y asimilar la música de otras culturas del Medio Oriente (árabe y judía), Centro Europa (gitana y kletzmer), Argentina (tango) y España (flamenco).

Su calidad y nivel como violinista ha sido reconocida en numerosos concursos de prestigio mundial. Como solista ha sido invitado en más de cuarenta países y ha colaborado en conciertos de violín y orquesta, bajo la batuta de directores de la talla de Mariss Janssons, Peter Maag, Jesús López Cobos, Miguel Ángel Gómez-Martínez, Luis Antonio García Navarro, Peter Schneider, Vassili Sinaisky, Edmond de Stoutz, Gudni Emilson Juan José Mena, Jo Ann Falletta, Pedro Halffter, Alejandro Posada, Cristóbal Halffter, o Salvador Brotons.

Ara Malikian tiene una amplia discografía que incluye obras de Antonio Vivaldi “Cuatro Estaciones”, J S Bach “Sonatas y partitas”, Niccolò Paganini “24 Caprichos”, Eugene Ysaÿe “6 sonatas”, Robert Schumann “3 sonatas”, Pablo Sarasate, Enrique Arbós, Astor Piazzola, Música Armenia, música flamenca junto al guitarrista José Luis Montón (“Manantial” y “De la Felicidad”) así como música de Fernando Egózcue recogida en el disco “Lejos” con Fernando a la Guitarra y Ara al violín.

Ara Malikian ha demostrado desde siempre un especial interés en acercar la música, tanto clásica como no clásica, a todos los públicos, para ello creó “Mis primeras cuatro estaciones” una versión dramatizada de las “Cuatro Estaciones de Vivaldi” que se ha representado por toda España con gran éxito de público y crítica estrenando en 2009 “Cuentos del Mundo, Armenia”, un nuevo espectáculo familiar en el que con la narrativa como hilo conductor se disfruta de la música de Ara y su ensemble.

Reseñar finalmente que el espectáculo que mañana se representará en el Teatro Victoria de Priego, está dirigido exclusivamente a los alumnos que cursan 3<sup>a</sup> de Primaria, formando parte de la programación del ciclo Abecedaria, puesto en marcha por la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía.